



Resultado de Convocatoria

La Secretaría General de la Comunidad Andina, comunica que el proceso de la convocatoria pública SGCAN-C-02-2025, denominada “Consultoría: Proceso participativo para la estandarización del protocolo de diagnóstico de *Xylella fastidiosa* en diferentes matrices vegetales para especies y subespecies, a través de la realización de taller regional que permita afianzar de manera práctica todos los aspectos relacionados a su diagnóstico y medidas de bioseguridad a tener en cuenta”, ha finalizado, siendo declarada **DESIERTA**.